

WTLQ-FM
ISSUES AND
PROGRAMMING
1ST QUARTER
2012

Fly-In / Cruise-In

All You Can Eat Pancake Breakfast



Saturday, March 10, 2012
From 8am to 3pm

**All proceeds go to the schools of
Lorenzo Walker and the Lorenzo
Walker Foundation.**

**\$10 ticket will get you an
all-you-can-eat pancake
breakfast and admission
to see all the cars and
planes.**

El gobierno de Estados Unidos decidió suspender temporalmente el trámite de procesos relacionados con inmigrantes indocumentados en cuatro ciudades mientras las autoridades revisan miles de casos como parte de un plan para aplazar indefinidamente las acciones legales contra muchos de esos inmigrantes que no son delincuentes.

El trámite de casos en Detroit, Nueva Orleans, Orlando y Seattle será suspendido durante el estudio de los casos de inmigrantes sin autorización para estar en el país que no están bajo la custodia del Servicio de Inmigración y Control de Aduanas de Estados Unidos (ICE, por sus siglas en inglés), informó el jueves el Departamento de Seguridad Nacional.

Scott Baker 41 años de edad, el Director Adjunto de Obras Públicas de Fort Myers Beach. fue arrestado por malversación de fondos. Baker trabajó para el Departamento de Obras Públicas en Michigan y lo que supuestamente hizo en su último trabajo es lo que lo tiene tras las rejas. De acuerdo con la Policía Estatal de Michigan a partir de enero de 2007 a diciembre de 2008, Baker estuvo involucrado con el reemplazo de medidores de agua vieja de la ciudad

Enfermo y compitiendo contra una oposición más fortalecida, el presidente venezolano Hugo Chávez está volcando miles de millones de dólares a la calle en un intento por generar entre los electores una artificial sensación de bienestar de cara a las elecciones de octubre, haciendo uso de una costosa fórmula de intercambio de votos por dinero que parece estar brindándole ciertos réditos en sus márgenes de popularidad.

Las campañas electorales para la presidencia de México arrancaron desde el primer minuto de este viernes en una carrera de 90 días por las que los candidatos lucharán por convencer a los ciudadanos mexicanos del por qué ellos son la mejor opción para la contienda de 1 de julio de 2012.

Los Lakers de Los Ángeles recibieron en el Staples Center al Thunder de Oklahoma City, quienes salieron victoriosos 93-102.

LeBron James y Chris Bosh terminaron cada uno con 19 puntos y nueve rebotes, mientras Dwyane Wade y Udonis Haslem anotaron 16 por cabeza y el Heat de Miami llegó a 15 victorias seguidas en casa al apalea 106-85 a los Mavericks de Dallas en una especie de reproducción de la pasada final en la NBA.

Chivas despidió a su jefe de seguridad por subirle cervezas a los jugadores Tras el encuentro en territorio queretano, y al realizar el traslado vía terrestre hacia la capital jalisciense, Saúl de Luna descendió del autobús para comprar unas cervezas para los jugadores, ante la complacencia del Cuerpo Técnico encabezado por Ignacio Ambríz, quien no estaba en el autobús cuando se dio dicha indisciplina.

30 10:10 PM Fecha 13
MAR. EST Pachuca Match
Tijuana Center

31 Fecha 13
MAR. 6:30 PM EST Cruz Match
Azul Center
San Luis

31 Fecha 13
MAR. 7:00 PM EST Querétaro Match
Puebla Center

31 Fecha 13
MAR. 9:00 PM EST Tigres Match
Monarcas Center

31 Fecha 13
MAR. 10:45 PM Atlas Match
Pumas Center
UNAM

31 Fecha 13
MAR. 11:00 PM Atlante Match
Jaguares Center

El senador republicano Marco Rubio, para muchos el favorito para la nominación vicepresidencial del Partido Republicano, mostró hoy su respaldo a la candidatura del exgobernador de Massachusetts Mitt Romney, según afirmó el propio senador en una entrevista para la cadena Fox News.

Líderes republicanos ridiculizaron este miércoles las condiciones de detención de inmigrantes indocumentados en Estados Unidos durante una audiencia en el Congreso cuyo título provocó consternación de opositores demócratas y de organizaciones civiles.

El número de personas que solicitaron apoyo federal por desempleo cayó la semana pasada, lo que representa la evidencia más reciente de que el mercado laboral se robustece.

El piloto de una aerolínea estadounidense, que fue sometido por pasajeros luego de gritar comentarios sobre una bomba e instar a los viajeros a orar en pleno vuelo rumbo a Las Vegas, fue suspendido, informó la empresa.

Tres adolescentes fueron arrestados la noche del miércoles después de un robo a mano armada en los Puntos de Miromar en Estero. Una llamada informó de que una mujer había sido robado en un baño público alrededor de las 9:30 pm, de acuerdo a la Oficina del Sheriff del Condado Lee. Los sospechosos han sido identificados como Thurnal Glover, 15, Lenal Glover, 14, y Perry Larrentis, 16.

El delantero mexicano Javier "Chicharito" Hernández afirmó que Manchester United tiene amplias probabilidades de obtener su título número 20 de la Liga Premier de Inglaterra.

Una ligera presión de cinco minutos bastó al Defensor Sporting para conseguir el gol, que le dio la victoria 1-0 sobre Guadalajara, en el estadio Luis Francini, de esta capital

El Barcelona no pudo doblegar a un Milan rocoso y arrancó un empate a cero tras un partido muy exigente para los dos equipos, que debieron hacer malabarismos para aguantarse en un terreno de juego en pésimas condiciones.

La ausencia del base Derrick Rose está ya asumida por los Bulls de Chicago que recuperaron su marcha ganadora al imponerse a domicilio por 77-98 ante los Hawks de Atlanta.

Eastern

Chicago 1x 41 11 0.788 0.0 30-7 9-1 20-5 21-6 8-2 W 1

Miami 2 35 13 0.729 4.0 27-7 8-3 20-2 15-11 6-4 L 2

Orlando 3

Western

Oklahoma City 1 38 12 0.760 0.0 28-9 9-2 22-4 16-8 7-3 W 4

San Antonio 2 35 14 0.714 2.5 24-11 10-4 20-4 15-10 9-1 W 6

L.A. Lakers 3

El Tribunal Supremo de EEUU mostró este martes escepticismo sobre la constitucionalidad de exigir un seguro médico a la mayoría de estadounidenses a partir del 2014, una parte clave de la reforma sanitaria promulgada por el presidente Barack Obama hace dos años.

En su segundo día de audiencias sobre la reforma sanitaria, que Obama logró que el Congreso aprobara en marzo del 2010, los nueve magistrados escucharon los argumentos orales sobre la obligatoriedad del seguro médico, el asunto más polarizante de esta ley.

Un grupo de once fiscales generales, entre ellos los de Nueva York y California, ha presentado una instancia ante el Tribunal Supremo en contra de la ley SB1070 de Arizona por considerarla "inconstitucional".

La ley SB1070 pretende combatir la inmigración ilegal en Arizona, pero ha sido objeto de demandas de grupos que alegan que sólo el Gobierno federal tiene autoridad para hacer cumplir las leyes de inmigración en Estados Unidos.

Dos hombres vinculados al ejército estadounidense -uno de ellos sargento en activo- buscaron trabajar como asesinos a sueldo de un cártel mexicano del narcotráfico, en un supuesto plan en el que matarían a miembros de una banda rival y recuperarían cocaína robada a cambio de \$50,000 y drogas, de acuerdo con una denuncia federal.

En un partido de trámite y con un rendimiento por debajo de su mejor fútbol, la selección Sub-23 de México ganó esta noche 1-0 a la de Panamá en el cierre de las actividades de grupos del Preolímpico de la Concacaf que clasifica a los finalistas a Londres 2012.

La Selección Sub-23 de Honduras clasificó a la semifinal del Preolímpico de la Concacaf, donde enfrentará a su similar de El Salvador, mientras que México lo hará ante Canadá, el próximo sábado en Kansas City por el pase a Londres 2012.

El cuarto combate entre el filipino Manny Pacquiao y el mexicano Juan Manuel Márquez se realizará en noviembre y la pelea de Julio César Chávez Jr ante Sergio Martínez el 15 de septiembre en casinos de Las Vegas, Nevada, informó Fernando Beltrán.

La Corte Suprema de Estados Unidos inició este lunes una audiencia crucial para la sobrevivencia de la ley de seguro de salud, de Barack Obama, una reforma clave que si es considerada contraria a la Constitución, podría afectar la reelección presidencial.

El emisario de la ONU y la Liga Arabe, Kofi Annan, se congratuló en Pekín de que el gobierno sirio haya aceptado el plan de paz para Siria, indicó su portavoz a la AFP. El plan de Annan propone un cese de todas las formas de violencia armada para todas las partes bajo supervisión de la ONU, el aporte de ayuda humanitaria a todas las zonas afectadas por los combates y la liberación de personas detenidas arbitrariamente.

Marino Murillo, conocido como el "zar de la economía" cubana, resaltó que en la isla se están llevando adelante cambios económicos, pero aclaró que "no habrá reforma política". Sus declaraciones fueron recogidas por numerosos periodistas congregados a raíz de la vista del pontífice católico. El gobierno de Raúl Castro ha abierto la economía a la empresa privada y ha apoyado algunos otros cambios en el modelo heredado de su hermano Fidel, pero el compromiso de Cuba al sistema comunista unipartidario permanece intocado.

Mauro Cejas, mediocampista argentino del Pachuca, confirmó su interés por adquirir la nacionalidad mexicana y no descartó en un futuro cercano poder vestir la camiseta del Tri, pues se siente muy identificado con el país.

Kobe Bryant dijo que no estaba contento tras ser reemplazado en el último cuarto de la derrota de los Los Angeles Lakers por 102-96 frente a los Memphis Grizzlies el domingo por la noche, aunque limitó sus declaraciones al respecto.

Sean Payton, entrenador en jefe de los New Orleans Saints, en su primera conferencia de prensa desde que fuera suspendido por la temporada del 2012, a raíz del escándalo de las recompensas, dijo que decidirá "en dos o tres días" si apelará o no la sanción, y reveló que planea nombrar un entrenador en jefe interino hacia fines de mes.

Mitt Romney ganó el martes por un margen amplio la elección primaria republicana en Illinois. Romney, un multimillonario que cuenta con el respaldo de los republicanos más influyentes pero que tiene dificultades para ganar el apoyo de la más derechista del partido, lleva una amplia ventaja sobre su principal rival Rick Santorum en número de delegados para la elección del candidato que enfrentará al presidente Barack Obama en los comicios presidenciales de noviembre próximo.

Con una intensidad de 7,8 en la escala Richter, el terremoto que sacudió este martes gran parte de México fue el más intenso registrado desde 1985, año en que un sismo de 8,1 se cobró al menos 10.000 muertos. Sin embargo, a pesar de su intensidad, en esta ocasión varios factores contribuyeron a convertir lo que podría haber sido una nueva tragedia en apenas un mero susto. Según los expertos fue clave el hecho de que el terremoto fuera del tipo conocido como de "subducción", es decir, que se produjo a un nivel bastante inferior al de la superficie terrestre.

La policía francesa afirmó este miércoles haber encontrado "explosivos" en el auto de uno de los hermanos de Mohamed Merah, el sospechoso de los asesinatos de Toulouse (sur de Francia).

Según los primeros elementos de la investigación, se trata de un hermano "comprometido también con la ideología salafista". No se precisó de qué tipo de explosivos se trata.

Chris Bosh anotó 29 puntos, LeBron James se recuperó de dos caídas espantosas y el Miami Heat consiguió el martes en el cuarto período una ofensiva de 17-0 para borrar un déficit de 10 puntos y derrotar por 99-95 a los Phoenix Suns.

Jeremy Lin agregó 18 puntos y 10 asistencias, y los Knicks de Nueva York lograron su cuarta victoria fácil consecutiva bajo el mando de Mike Woodson al superar por 106-87 a los Raptors de Toronto.

Cuba y Estados Unidos reanudarán los partidos amistosos de béisbol con una serie de cinco cotejos entre selecciones de ambos países en julio.

Los Mets de Nueva York pagaron préstamos por 25 millones de dólares a las Grandes Ligas y 40 millones al Bank of America, y concretaron la venta de 12 acciones a socios limitados por 20 millones de dólares cada una, dijo una persona familiarizada con las finanzas del equipo.

22

MAR. 10:30 PM EST Fecha 12

Jaguares

Pachuca

Match Center

Ante el impulso que ha adquirido Mitt Romney, aumentan las voces –en público y privado– a favor de que sus oponentes admitan la derrota en la contienda por la candidatura presidencial republicana, incluso antes de la próxima gran escala del proceso, el martes, en Illinois.

El Departamento de Justicia presentó el lunes sus argumentos en contra de la ley migratoria SB1070 de Arizona en la Corte Suprema de Justicia. En abril, el máximo tribunal de justicia estadounidense celebrará audiencias orales para examinar la medida y emitir un fallo. En un documento de 56 páginas, el gobierno del presidente Barack Obama cuestionó las secciones 2, 3, 5 y 6 de la polémica legislación promulgada el 23 de abril de 2010 y puesta en vigor a finales de julio de ese año.

Un segundo médico de Fort Myers ha sido restringido por la presunta ayuda del Dr. Zannos Grekos en un procedimiento de células madre en un paciente que falleció. El Dr. Konstantine Yankopolus se limita a la realización o ayuda en los procedimientos con células madre.

el inglés Martin Murray no podrá pelear contra Julio César Chávez jr el próximo 16 de junio en El Paso, Texas, debido a que las autoridades de inmigración de Estados Unidos le negaron la visa para entrar al país. Martin Murray, de 29 años, cometió un delito por el que estuvo prescuidado era joven y aunque desde hace muchos años lleva una vida tranquila, este suceso del pasado ha enlodado el proceso de visado y no podrá estar a tiempo para pelear en la fecha pautada.

Peyton Manning ha tomado la decisión de jugar con los Denver Broncos en la temporada 2012, el ex quarterback de los Indianapolis Colts informó su decisión a John Elway, Presidente Ejecutivo de Operaciones de Fútbol Americano del equipo. La carrera por Manning había llegado a tres equipos finalistas: los Broncos, los Tennessee Titans y los San Francisco 49ers.

El antesalista venezolano de los Tigres de Detroit, Miguel Cabrera, abandonó el partido de exhibición del lunes contra los Filis de Filadelfia en Clearwater, Florida, tras ser golpeado en el rostro, cerca del ojo derecho, por un batazo de Hunter Pence.

Después de la victoria ante el Magic, el Heat (33-11) recibe este martes (7:30 p.m.) la visita de los Suns (24-22), un equipo que está peleando por meterse en los playoffs en la Conferencia Oeste.

Con una ventaja abrumadora, Mitt Romney ganó el domingo la primaria presidencial republicana en Puerto Rico sobre su principal rival, Rick Santorum. Los dos contrincantes se encaminan ahora a dos enfrentamientos más reñidos esta semana, en Illinois y Luisiana.

Un individuo armado abrió fuego el lunes afuera de una escuela judía en la ciudad de Tolosa, en el suroeste de Francia, y mató a cuatro personas, entre éstas a un padre de familia, sus dos hijos pequeños, y otro niño, informó un fiscal local.

Un camión se estrelló contra una estación de combustible en cerca a el downtown de Fort Myers la madrugada del lunes, lo que provocó una explosión y un incendio pequeño. El accidente ocurrió poco después de la medianoche en la estación ubicado en la US-41 y la calle Victoria, de acuerdo con el Departamento de Policía de Fort Myers.

La empresa de energía FPL quiere elevar su tasa de base EN 6,97 dólares al mes para el cliente residencial típico. El estado de la mayor empresa eléctrica formalmente presentó LA PETICION A la Comisión de Servicios Públicos de la Florida el lunes. El panel llevará a cabo una serie de audiencias antes de decidir si aprueba la solicitud de \$ 690,4 millones anuales en general. Esa cantidad aumentará las tasas en 6,97 dólares al mes para el cliente que utiliza 1,000 kilovatios por hora efectiva en enero de 2013.

Puebla0 - 1San Luis

América2 - 1Pumas UNAM

Toluca1 - 1Monterrey

1

Santos Laguna

11 7 2 2 20 12 23 6 4 2 0 12 5 14 5 3 0 2 8 7 9 2

Monarcas

11 7 2 2 18 10 23 6 3 2 1 9 4 11 5 4 0 1 9 6 12 3

América

11 6 4 1 18 7 22 5 3 1 1 6 3 10 6 3 3 0 12 4 12

Con un gol de tiro libre de Santi Cazorla en los descuentos, el Málaga le imprimió emoción a la liga española al sacar un empate el domingo 1-1 en la casa del líder Real Madrid.

El Manchester United reaccionó a su eliminación en la Liga Europa ante el Athletic de Bilbao y afianzó su reciente dominio de la clasificación en la actual campaña de la Liga inglesa con una victoria (0-5) sobre el Wolverhampton, colista de la tabla y que se hundió con el 0-1 y su inferioridad numérica.

Con excelente aporte ofensivo de Dwyane Wade, Chris Bosh y LeBron James, los Miami Heat vencieron 91-81 a los Orlando Magic y tomaron así desquite del revés sufrido a principios de semana.

Jazz 103

(23-22, 6-16 Visitante)

Lakers 99

(28-17, 19-3 Local)

- Final
-

El aspirante a la postulación presidencial por el Partido Republicano Mitt Romney no ha logrado en repetidos intentos congraciarse con el ala más conservadora del partido, y encara ahora una encarnizada y larga lucha política con Rick Santorum, lo que debilitaría al candidato que desafíe al presidente Barack Obama en los comicios de noviembre.

Estados Unidos lanzará el próximo lunes una campaña nacional en inglés y en español en contra del tabaco, que usará impactantes anuncios con imágenes de exfumadores con enfermedades contraídas a causa de su adicción.

Un tornado en una zona rural del sudeste de Michigan dañó o arrasó varias casas el jueves, además de derribar árboles y cableado eléctrico, lo que desencadenó incendios e inundó caminos vecinales.

Javier Hernández Un hombre de 53 años de edad, fue arrestado después que los investigadores descubrieron una operación de cultivo de marihuana en su casa de el Aguilinda blv en Cape Coral .

Dwight Howard aceptó permanecer con el Orlando Magic en un día en que abundaron los canjes de jugadores altos en la NBA.

El delegado deportivo de Tigres, Miguel Ángel Garza, aseguró que la próxima semana estará en esta ciudad el representante del defensa Carlos Salcido, para firmar el contrato que ligue al jugador con el club por tres años, luego que ya hay un total acuerdo.

El dominicano Aramis Ramírez bateó el jueves dos imparables y los Cervecedores de Milwaukee derrotaron 6-4 a los Padres de San Diego en un encuentro de pretemporada.

Viernes

Estudiantes Tecos - Monarcas

La Corregidora 7:00 PM

Querétaro-Chivas

Estadio Azul 9:00 PM

Cruz Azul-Santos Laguna

Nuevo Hidalgo 9:00 PM

Pachuca-Atlante

Estadio Jalisco10:45 PM

Atlas-Jaguares

Estadio Universitario9:00 PM

Tigres-Tijuana

Domingo Cuauhtemoc2:00 PM

Puebla-San Luis

Azteca6:00 PM

América-Pumas UNAM

Nemesio Diez2:00 PM

Toluca-Monterrey

Rick Santorum, jubiloso y optimista, llegó el miércoles a San Juan de Puerto Rico en busca de una nueva victoria en unas primarias republicanas en las que de repente, ninguna contienda es menor ni se concede delegado alguno. En tanto, Mitt Romney invirtió un millón de dólares en publicidad televisiva en Illinois, el próximo estado grande donde seguirá la contienda por la candidatura presidencial republicana.

Los pasajeros mayores de 75 años pronto podrían respirar de alivio en los puestos de control de los aeropuertos de Estados Unidos, pues podrán dejarse puesto el calzado y chaquetas delgadas y evitar los cacheos, según un programa piloto anunciado el miércoles. Las nuevas directrices de la Administración de Seguridad en el Transporte (TSA, por sus siglas en inglés), que entrarán en vigor en cuatro aeropuertos del país, son parte de un esfuerzo por alejarse de los procedimientos en seguridad aplicados de forma general y agilizar el cruce de los pasajeros de bajo riesgo. El año pasado se hicieron cambios similares para los pasajeros menores de 12 años.

Por goliza de 6-1 (global 7-3) sobre el conjunto estadounidense Seattle Sounders, en el encuentro de vuelta, clasificó el equipo mexicano Santos Laguna a semifinales de la CONCACAF Liga Campeones, desarrollado en el estadio Corona.

Mike D'Antoni renunció a su cargo como entrenador de los New York Knicks, que corren peligro de quedar fuera de los playoffs después que el timonel declaró que debían pelear por el campeonato de la NBA.

Kobe Bryant acumuló 33 puntos y Los Angeles Lakers ganaron el miércoles su cuarto partido consecutivo y el segundo seguido en tiempo extra al superar por 107-101 a los New Orleans Hornets.

La pelea por el título ligero entre Brandon Ríos y Yuriorkis Gamboa, que había estado en peligro de no realizarse en la última semana luego que Gamboa no se presentara a las conferencias de prensa en Miami y Los Angeles para anunciar el combate debido a que no estaba feliz con el acuerdo, que la promotora Top Rank dijo que ya había acordado, fue cancelada el martes.

Un terremoto de 6,8 grados en la escala abierta de Richter con epicentro en el Océano Pacífico sacudió hoy el norte de Japón y llevó a emitir una alerta de tsunami, informó la Agencia Meteorológica nipona. El temblor tuvo lugar a las 18.09 hora local (09.09 GMT) y su epicentro se localizó a unos 210 kilómetros de las costas de la isla norteña de Hokkaido y 10 kilómetros de profundidad, según el organismo. El seísmo hizo que las autoridades emitieran tres minutos después una alerta de tsunami en las costas de las provincias septentrionales de Aomori e Iwate por olas de hasta 0,5 metros.

El ex senador Rick Santorum se alzó el martes con dos significativas victorias en las primarias republicanas de los estados de Alabama y Mississippi, dos estados clave en el sur del país. Las cadenas de televisión dieron como sorpresivo ganador a Santorum en Alabama, cuando ya se habían contado los votos en 79 por ciento de los recintos. El político conservador había recibido el 35 por ciento de los sufragios, por 30 por ciento del ex presidente de la Cámara, Newt Gingrich, y 28 por ciento del ex gobernador de Massachusetts, Mitt Romney.

El presunto autor intelectual del asesinato del cantautor argentino Facundo Cabral, el costarricense Alejandro Jiménez, alias "El Palidejo" y capturado el domingo en Colombia, fue expulsado del país y enviado a Guatemala, tras una "interrupción momentánea" de esa gestión.

Guadalajara revivió en la Copa Libertadores de América, al conseguir su primer triunfo luego de dar cuenta 1-0 de Defensor Sporting de Uruguay, en partido demasiado trabado correspondiente a la fecha tres del Grupo Siete.

Sin mayores problemas, Rayados del Monterrey obtuvo su pase a las semifinales de la Liga de Campeones de la Concacaf, al derrotar 4-1 (7-2 global) a Monarcas Morelia, en partido disputado en el estadio Tecnológico.

Dwight Howard acumuló 24 puntos y 25 rebotes mientras Jameer Nelson anotó 25 unidades, incluyendo 12 en el último período y en el tiempo extra, para que el Orlando Magic remontara y venciera el martes por 104-98 al Miami Heat.

Andrew Bynum aportó 37 puntos y 16 rebotes, Kobe Bryant anotó 22 de sus 34 puntos después del medio tiempo y Los Angeles Lakers derrotaron el martes por 116-111 a los Memphis Grizzlies en doble tiempo extra.

El moderado Mitt Romney defiende su condición de favorito en las primarias republicanas a la Casa Blanca, que se realizan el martes en Mississippi y Alabama, dos estados del "Viejo sur", donde sus rivales Newt Gingrich y Rick Santorum prometen una elección muy reñida.

El ex gobernador de Massachusetts (noreste) se encuentra a la cabeza luego de haber arramblado en lo que va de las primarias con aproximadamente el 40 por ciento de los 1,144 delegados necesarios para obtener la investidura del partido.

El presidente venezolano Hugo Chávez cumplió el lunes dos semanas de su operación en La Habana preparándose para retornar al país en los próximos días, en medio de las persistentes dudas sobre si estará en forma de competir en las elecciones de octubre.

Chávez asegura que lo estará, resaltando la rapidez con que se viene recuperando de la cirugía a la que fue sometido a finales de febrero para remover una nueva "lesión" que le apareció en la misma zona donde le habían extraído un tumor del tamaño de una pelota de béisbol el año pasado.

Un total de 211 cadáveres de las 361 personas que murieron en un incendio en la Granja Penal de Comayagua, Honduras, el 14 de febrero pasado, ya fueron entregados a sus familiares, informó hoy una fuente oficial. El portavoz del Ministerio Público, Melvin Duarte, dijo a Efe que los médicos forenses han identificado 270 cadáveres de las 361 personas que fallecieron en el incendio.

El boxeador puertorriqueño Juan Manuel 'Juanma' López podría enfrentar una suspensión de un año por parte de la Organización Mundial de Boxeo (OMB) tras llamar "apostador" al árbitro Roberto Ramírez tras su derrota el pasado sábado frente al mexicano Orlando Salido.

El presidente de la OMB, Francisco 'Paco' Valcárcel, enfatizó en un comunicado de prensa que López debe "mostrar causa por la cual no deba ser suspendido por un año, ni aparecer en las clasificaciones de la OMB o combatir por cualquier título regional o mundial de la OMB".

- Peyton Manning y el entrenador en jefe de los Miami Dolphins, Joe Philbin, se reunieron por alrededor de seis horas en Indianápolis, confirmó una alta fuente de los Dolphins.

El equipo por fin tuvo su oportunidad de convencer al quarterback que lo que más le conviene es acabar su carrera en el Sur de la Florida. Los Dolphins han estado muy silenciosos en todo este proceso.

Tras su espectacular triunfo del sábado ante los Pacers, el Heat (31-9) viaja a Orlando para iniciar esta noche (7 p.m.) ante el Magic (27-15), una gira de tres juegos ante los tres mejores equipos del Este. El miércoles visitará Chicago, que es primero, y el viernes Filadelfia que va en cuarto puesto. El juego ante Orlando

en el Amway Center, que va tercero, será el tercer partido de una serie de cuatro entre ambos quintetos.

El nivel de aprobación al desempeño del presidente estadounidense Barack Obama cayó por debajo del 50%, afectado por la suba del precio del combustible, meses antes de las elecciones presidenciales de noviembre, en las que pretende ser reelecto, concluye una encuesta.

Un soldado estadounidense la emprendió a tiros el domingo contra civiles que vivían en las cercanías de su base en el sur de Afganistán y mató a 16 personas, entre ellos tres mujeres y nueve niños, de acuerdo con el presidente afgano Hamid Karzai, quien exigió enérgicamente una explicación a Washington por los asesinatos.

La matanza profundizó una crisis entre las fuerzas norteamericanas y los afganos que estalló cuando los estadounidenses quemaron ejemplares del Corán en una base militar en Afganistán.

La fiscalía mexicana informó el domingo que once funcionarios o ex funcionarios del nortero estado de Coahuila fueron detenidos o están en busca y captura por colaborar con el cartel de Los Zetas y cobrar por su trabajo sueldos de hasta 600 mil pesos al mes (\$47,500).

Monterrey4 - 1Querétaro
Santos Laguna3 - 1Puebla
Jaguars2 - 2Tigres
San Luis0 - 0Pachuca
Chivas2 - 1Cruz Azul

DOMINGO

Atlante0 - 0Atlas
Pumas UNAM0 - 0Estudiantes Tecos

1

Santos Laguna
10 6 2 2 19 12 20 6 4 2 0 12 5 14 4 2 0 2 7 7 6 2
Monarcas
10 6 2 2 16 9 20 6 3 2 1 9 4 11 4 3 0 1 7 5 9 3
América

El puertorriqueño ex campeón mundial Juan Manuel López no tardó más que horas para disculparse por haber asegurado que el juez del combate en el que perdió con el mexicano Orlando Salido paró la pelea a causa de las apuestas.

En información emitida por 'PR Best Boxing Promotions', López perdió por TKO en el décimo asalto ante Salido luego de caer por una combinación de gancho y uppercut. A pesar de que estaba visiblemente fuera de balance y sin posibilidades de continuar, Juan Manuel había considerado en la entrevista sobre el ring después de la pelea que estaba en condiciones de seguir, pero ahora ha rectificado sus palabras.

Los Lakers se impusieron en el gran clásico de la NBA a los Boston Celtics (97-94) y, liderados una vez más por Kobe Bryant, logrando su novena victoria seguida en el Staples Center.

El portavoz del Departamento de Estado de EU, Mike Hammer, desmintió hoy que el cuerpo de Osama Bin Laden fuera transportado a una base secreta de la CIA y no arrojado al mar, como indican los últimos documentos filtrados por WikiLeaks. El Pentágono considera "falsa y bastante ridícula" esa información, aseguró Hammer a los periodistas en la primera conferencia de prensa en español del Departamento de Estado.

La propuesta de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior de someter a pruebas antidoping a estudiantes de este nivel, no gustó a los senadores mexicanos. Aseguran que la medida criminalizaría a los jóvenes, al atacar el efecto y no la causa del problema original. Estiman además que con la medida, se trate como delincuentes a los estudiantes.

Un modelo de Lehigh Acres enfrenta a cargos de asesinato

La policía dice que el cuerpo de un hombre de 65 años de edad, fue descubierto en North Salem, Nueva York en junio por una persona a caballo. Alguaciles de Condado de Palm Beach en relación con la muerte del hombre.

Juan Carlos Valenzuela, defensa del América, sufrió una lesión en la rodilla derecha durante el entrenamiento de este jueves. Los estudios preliminares que se practicaron al jugador muestran una ruptura de ligamento cruzado anterior.

El Gobierno brasileño aceptó el jueves el pedido de disculpas de la FIFA después del malentendido causado por unas declaraciones que consideró "ofensivas" del secretario general de la entidad, Jerome Valcke, por los atrasos en las obras para el Mundial de 2014.

Shane Mosley y Saúl 'Canelo' Álvarez promettieron una pelea 'explosiva' ellos estuvieron en la Ciudad de México para promocionar su pelea del próximo 5 de mayo en disputa del título Superwelter del CMB. Ambos pugilistas estuvieron escoltados por el promotor Oscar de la Hoya, de Golden Boy Promotions.

9

MAR. 7:10 PM EST Fecha 10

Tijuana

Améric

a

Match Center 9

MAR. 9:10 PM EST Fecha 10

Monarca

s

Toluca

Match Center 10

MAR. 6:00 PM EST Fecha 10

Jaguar

es

Tigres

Match Center 10

MAR. 6:00 PM EST Fecha 10

Monterre

y

Querétar

o

Match Center 10

MAR. 8:00 PM EST Fecha 10

Chivas

Cruz

Azul

Match Center 10

MAR. 8:00 PM EST Fecha 10

Santos

Laguna

Puebla

Match Center 10

MAR. 10:45 PM EST Fecha 10

San

Luis

Pachuc

a

Match Center 10

MAR. 11:00 PM EST Fecha 10

Atlant

e

Atlas

Match Center 11

MAR.

Estados Unidos debe adoptar planes de emergencia específicos para cada una de las 65 plantas nucleares del país, y en algunos casos ampliar la zona de evacuación de 16 kilómetros (10 millas) que ha estado vigente más de tres décadas, recomendó un grupo de expertos. Esta es una de las lecciones surgidas de un informe de 40 páginas que difundirá el jueves el grupo, el cual examinó para la Sociedad Nuclear de Estados Unidos el desastre nuclear ocurrido en Japón y cuyo primer aniversario se cumplirá dentro de tres días

La expectativa de que la tormenta solar más grande en cinco años a punto de sacudir el campo magnético de la Tierra iba amainando conforme avanzaban las horas de la madrugada del jueves.

Toyota hizo un llamado a revisión a unos 680.000 vehículos en los EE.UU debido a un problema de volante que podría dar lugar a bolsas de aire defectuosas en camionetas Tacoma de Toyota de 2005 a 2009. y un sesugdo llamado a revision involucra luces de frenos defectuosas en modelos camry del año 2009 y venzas del 2009 al 2011

El presidente de la Liga Mexicana de Béisbol, Plinio Escalante Bolio, declaró que el jugador cubano José Canseco aceptó estar tomando una sustancia que está prohibida, según el código mundial antidopaje, según publicó la página en internet de las Grandes Ligas.

Roger Mason lideró el miércoles una enérgica remontada en el último cuarto con nueve puntos en ese período, Kobe Bryant perdió su puntería en el tramo final, y los Washington Wizards se recuperaron de un déficit de 21 puntos en el tercer período para sorprender con un triunfo por 106-101 a Los Angeles Lakers.

Miguel Cabrera sacudió el miércoles su primer jonrón de la pretemporada en la victoria 5-1 de sus Tigres de Detroit ante los Bravos de Atlanta. El venezolano Cabrera, que ha iniciado la transición de primera base a la antesala, pegó su jonrón contra el dominicano Jairo Asencio.

ESTE SABADO DIEZ DE MARZO EL INSTITUTO VOCACIONAL LORENZO WALKER JUNTO AL AEREOPUERTO DE NAPLES TE INVITAN AL FLY IN CRUISE IN DESDE LAS OCHO DE LA MAÑANA EN LAS FACILIDADES DEL AEREOPUERTO. DSIFRUTA UN DIA LLENO DE DIVERSION CON MAS DE CUATROCIENTOS AVIONES Y CARROS DE EXIBICION Y ADEMAS LA OPORTUNIDAD DE COMER PANCAKES CUANTAS VECES QUIERAS DE UNA VEZ. ADMISION SOLO DIEZ DOLARES QUE SERAN DONADOS PARA LAS AYUDAS FINACIERAS HA ESTUDIANTES DEL INSTITUTO. LORENZO WALKER.

ES OTRO SERVICIO PUBLICO...

El esperado "Supermartes" en que se esperaba se dilucidara el futuro de los candidatos a la presidencia Mitt Romney y Rick Santorum concluyó en una cerrada lucha por el estado de Ohio, aunque ambos candidatos lograron victorias en varios estados.

Santorum se impuso en las primarias presidenciales republicanas en Tennessee y Oklahoma, mientras que Newt Gingrich se impuso en la primaria republicana en su estado natal, Georgia. Romney ganó en Virginia, Vermont y su estado natal de Massachusetts, durante la jornada en que se celebraron elecciones en 10 estados.

El presidente Barack Obama dijo el martes que de obtener la reelección presentará durante su segundo mandato un proyecto de ley para lograr una reforma migratoria integral, pero advirtió que su aprobación dependerá de cuántos legisladores republicanos voten a favor.

Dos nuevas empresas darán vida al mercado del trabajo de Fort Myers. Cuando esté terminado en junio, el nuevo centro de 45.000 pies cuadrados CarMax en la Colonial Boulevard dará empleo a aprox 100 trabajadores nuevos. Entre ellos consultores de ventas, técnicos de automóviles. Por su parte Centro de LeeSar abrirá con 100 nuevos trabajadores, incluyendo chefs, preparadores de alimentos y técnicos de esterilización y que ofrecerán los salarios iniciales de \$ 30.000 a \$ 40.000 por año.

De acuerdo a fuentes de la NFL, los Indianapolis Colts cortarán al quarterback Peyton Manning este miércoles 7 de marzo. Según el reporte de Jason La Canfora, de la NFL Network, el equipo ha hecho planes preliminares para preparar una conferencia de prensa en la que anunciarán que oficialmente dejarán en libertad al cuatro veces Jugador Más Valioso de la NFL.

Con la finalidad de evitar enfermedades, la Asociación Olímpica Británica, recomendó a los atletas participantes de los Juegos Olímpicos Londres 2012 no saludarse entre sí. "La mayor amenaza a la actuación de nuestros atletas es un virus más que una lesión. Es preciso reducir los riesgos de enfermedades. Es una simple cuestión de higiene", así lo dio a conocer el responsable médico de la BOA, Ian McCurdie. La justa veraniega, a celebrarse del 27 de julio al 12 de agosto, reunirá alrededor de 10 mil atletas de todo el mundo.

El Arsenal se quedó este martes a un gol de igualar el 4-0 de la ida de los octavos de final de la UEFA Champions League frente al Milan (3-0) y fue eliminado de la competición, tras arrollar al equipo italiano en una primera parte con tres goles que hizo soñar a sus aficionados con una remontada histórica.

Mitt Romney ganaba terreno el lunes en el estado de Ohio, en la víspera de un "Supermartes" crucial en la carrera por la investidura republicana para la Casa Blanca, frente al conservador Rick Santorum, que libraba un fuerte combate en este estado emblemático.

- Rick Santorum enfrenta una prueba crucial en Ohio, donde trata de capitalizar su origen humilde y una imagen de escasas posibilidades en su intento por detener a Mitt Romney quien espera alcanzar la meta necesaria para su victoria en el Súper Martes, la principal contienda de las primarias.

Un senador demócrata de Nueva York pidió el lunes a la Comisión Federal del Comercio (FTC, por su sigla en inglés) de Estados Unidos que investigue las aplicaciones de los teléfonos móviles de Apple y Google que permiten acceder a agendas y fotos privadas de usuarios. "Cuando alguien toma una fotografía privada en un teléfono móvil privado debe quedar en algo privado", indicó el veterano senador Charles Schumer en un comunicado de prensa. Schumer dijo que ambas empresas "están obligadas a proteger el contenido privado de sus usuarios y no permitir que se conviertan en cofres del tesoro de información privada y personal que puede ser subida a la red y distribuida sin autorización del consumidor.

Los Estados Unidos y otros países se ofreció a reanudar las negociaciones con Irán sobre su programa nuclear el martes que Irán señaló su disposición a permitir a los inspectores internacionales visitar una base militar clave.

Prácticamente sin tiempo para digerir las derrotas de los últimos dos encuentros, el Heat de Miami (28-9) regresó a casa para una serie de tres juegos. Este martes (7:30 p.m.) recibe a los Nets de Nueva Jersey (12-26), uno de los equipos 'sotánicos' en la Conferencia Este.

El dominicano Albert Pujols bateó el lunes de 3-2 con un doble y una impulsada en su debut de pretemporada, y los Angelinos de Los Angeles derrotaron el lunes 9-1 a un equipo de los Atléticos de Oakland.

Después de un arranque casi perfecto de Morelia en la CONCACAF Liga de Campeones, donde han ganado la mayoría de encuentros a excepción del choque contra Galaxy de Los Ángeles, ahora a Monarcas tendrá una gran prueba en el Estadio Morelos ya que enfrentará a Monterrey en la ida de Cuartos de Final.

Los Trail Blazers de Portland tuvieron una noche fácil ante los Hornets de Nueva Orleans, equipo al que vencieron 86-74. El mexicano Gustavo Ayón sumó 10 puntos para Nueva Orleans y solo estuvo detrás de su compañero Belinelli.

El presidente de Estados Unidos Barack Obama reafirmó el domingo su respaldo a Israel, un día antes de reunirse con el primer ministro Benjamin Netanyahu, y dijo a Irán que la vía diplomática sigue abierta sobre la cuestión nuclear pero advirtió que no dudará en usar la fuerza para evitar que acceda a armas nucleares

Mitt Romney ganó el sábado de manera contundente las asambleas partidistas del estado de Washington por la candidatura presidencial republicana, su cuarto triunfo consecutivo en la campaña y un refuerzo a su posición para la contienda del Super Martes en todo el país

El dirigente nacional del PRI, Pedro Joaquín Coldwell, consideró que es hora de un "cambio de estafeta" en el gobierno para terminar con la "pesadilla de dolor, violencia, corrupción y pobreza que el panismo le ha recetado al país"

El Guadalajara se levantó de un 1-0 en contra y aprovechó que el rival quedó diezmado, para lograr su segundo triunfo del torneo al vencer 2-1 al Puebla, en partido de la fecha nueve del Clausura 2012 del futbol mexicano.

2

MAR. 9:10 PM EST Fecha 9

Estudiantes Tecos0

Tijuana 2

Match Center 3

MAR. 6:00 PM EST Fecha 9

Querétaro0

Monarcas3

Match Center 3

MAR. 6:00 PM EST Fecha 9

Cruz Azul 4

Monterrey3

Match Center 3

MAR. 8:00 PM EST Fecha 9

Tigres 1

Atlante0

Match Center 3

MAR. 8:00 PM EST Fecha 9

Santos Laguna5

San Luis 2

Match Center 3

MAR. 9:45 PM EST Fecha 9

Atlas 0

Pachuca0

Match Center 4

MAR. 1:00 PM EST Fecha 9

Toluca 0

Pumas UNAM2

Match Center 4

MAR. 5:00 PM EST Fecha 9

Puebla1
Chivas2
Match Center 4
MAR. 5:00 PM EST Fecha 9
América 2
Jaguares0
1

1. Monarcas
2. Tijuana
3. América

Los Lakers exhibieron sobre la pista la clara mejoría que han experimentado en las últimas semanas con una sólida victoria frente a los Heat (93-83), que volvieron a jugar sin el ala-pívot Chris Bosh, de baja por la reciente muerte de un familiar.

Juan Manuel "Juanma" López tiene la fortaleza y la técnica boxística para poder derrotar este sábado al mexicano Orlando Salido y recuperar el título pluma de la Organización Mundial de Boxeo (OMB).

Sin embargo, tendrá que administrarse y depurar su defensa para que no se repita la historia del pasado 16 de abril, cuando perdió contra Salido su corona de las 126 libras.

Josh Beckett blanqueó dos entradas y Lars Anderson bateó un grand slam el domingo para ayudar al manager Bobby Valentine y a los Medias Rojas de Boston a vencer 8-3 a los Mellizos de Minnesota en su primer partido de pretemporada.

Alex Rodriguez bateó el domingo tres hits, entre ellos un jonrón, y remolcó dos carreras en el triunfo de los Yankees de Nueva York por 7-4 sobre los Filis de Filadelfia.

El jefe policial del condado de Maricopa, Joe Arpaio, que se define como el más severo de Estados Unidos dijo que anunciará el jueves los resultados preliminares de una investigación que efectuaron voluntarios de su cuerpo de casos sin resolver en torno a la controversia.

La Cámara de Representantes podría votar hoy para aprobar un proyecto de ley de amplio alcance que incluye un período de espera de 24 horas a mujeres que buscan abortos.

Miembros de la Cámara tuvo una larga discusión la noche del miércoles sobre el proyecto de ley (HB 277), que también incluye cambios tales como la exigencia de que las nuevas clínicas de aborto se pertenece y es operado por los médicos. Los opositores han argumentado que el requisito de propiedad, sería difícil para abrir clínicas de aborto.

George Rivas, un criminal que posee una condena de 17 cadenas perpetuas por haber organizado la mayor fuga de una cárcel de Texas y asesinar a un policía en un suburbio de Dallas, fue ejecutado este miércoles. Rivas, fue el primero del famoso grupo 'Texas 7' que escapó de prisión y fue procesado por el asesinato del agente Irving Aubrey Hawkins en la Nochebuena del año 2000.

Estados Unidos consiguió imponerse (0-1) ante Italia en un partido amistoso en el que una apática y desordenada selección local no consiguió acelerar el motor, y tras el que la "azzurra" piensa ya solo en su primer enfrentamiento con España en la Eurocopa.

En partido amistoso Colombia derrotó 2-0 a México en el debut de Pekerman, el técnico de la selección cafetera, Falcao abrió la cuenta a los 37 minutos y Juan Cuadrado puso el segundo a los 59' con una jugada magistral.

Argentina le ganó a Suiza con 'triple' de Lionel Messi 3-1

Kobe Bryant, que jugó con una máscara especial para proteger su nariz rota, logró 31 puntos, siete rebotes y ocho asistencias para que los Lakers de Los Angeles derrotaran el miércoles por 104-85 a los Timberwolves de Minnesota y consiguieran su 17ma victoria consecutiva

Jeremy Lin encestó el miércoles 19 puntos y repartió 13 asistencias, Carmelo Anthony anotó otros 22 y los New York Knicks le dieron la vuelta al marcador con sus reservas para derrotar por 120-103 a los Cleveland Cavaliers.

El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, volvió a defender este martes el rescate con dinero público del sector del automóvil en el 2009 y aprovechó para atacar a los candidatos presidenciales republicanos por rechazarlo con el argumento de que benefició a los sindicatos.

Mitt Romney aumentó el martes su ventaja en la contienda por delegados a la convención del Partido Republicano con triunfos en las elecciones primarias de Michigan y Arizona. Romney ganó por un pequeño margen la elección primaria presidencial de su partido en Michigan, venciendo a Rick Santorum, quien se había empeñado en una batalla dura por el estado. Michigan, con 30 delegados en disputa, es crucial para Romney porque es el primero de los estados industriales de la nación en que se vota por la nominación presidencial del Partido Republicano, y es además su estado natal.

Guardia Costera de los EE.UU., dice un miembro de la tripulación ha muerto y otros tres permanecen desaparecidos tras un accidente de helicóptero en Alabama durante una misión de entrenamiento.

Un estudiante herido a tiros en la cafetería de una escuela de Ohio falleció el martes, con lo que ya son tres las víctimas mortales en ese incidente. El atacante, un adolescente detenido, en el incidente del lunes, T.J. Lane, compareció ante un juez de menores.

Además de haberse fracturado la nariz el estelar escolta de Los Ángeles Lakers, Kobe Bryant sufrió una conmoción cerebral por motivo de la falta personal que le infligió Dwyane Wade, del Miami Heat, en el pasado Juego de Estrellas que se celebró en Orlando.

El catcher y capitán de los Medias rojas de Boston, Jason Varitek, decidió retirarse, dijo el lunes el. El diario Boston Globe, que basó un informe en fuentes anónimas, dijo que Varitek anunciará su decisión el jueves en una conferencia de prensa. Varitek jugó sus 15 temporadas en Grandes Ligas para los Medias Rojas. Pero en este receso el gerente general Ben Cherington firmó contratos de un año con otros dos catchers, Jarrod Saltalamacchia y Kelly Shoppach.

Las Selección de México y la Selección de Colombia con jugadores destacados, incluidos los que juegan en Europa, se enfrentarán este miércoles en el estadio Sun Life, como parte de la preparación para sus respectivas clasificaciones de Copa del Mundo Brasil 2014.

El duelo entre Mitt Romney y Rick Santorum estará en el centro de las elecciones primarias del martes en los estados de Michigan (norte) y Arizona (sudoeste), etapas decisivas del largo proceso de selección del candidato republicano para las elecciones estadounidenses de noviembre.

Los médicos que atienden al presidente venezolano, Hugo Chávez, creen que el mandatario tiene escasas probabilidades de sobrevivir el cáncer que padece y una expectativa de vida de entre uno y dos años, según un reporte de la firma de inteligencia Stratfor divulgado el lunes por WikiLeaks. De acuerdo con el informe, dos equipos de médicos –uno cubano y otro ruso- han estado involucrados en el tratamiento del mandatario, cuyo cáncer se habría extendido peligrosamente.

Un adolescente descrito como un estudiante acosado, que abrió fuego en la cafetería de su escuela en un suburbio de Cleveland, mató a un compañero y dejó a cuatro heridos antes de ser atrapado por la policía cerca de la secundaria. Unos de los heridos fue declarado en muerte cerebral

El boxeador estadounidense Floyd Mayweather llamó en San Juan, donde inició su gira promocional para su pelea el próximo 5 de mayo frente al puertorriqueño Miguel Cotto, "tramposos" a sus colegas Manny Pacquiao y Antonio Margarito. Mayweather, invicto en sus 42 combates y uno de los púgiles más temibles, destacó su expresión en contra de Pacquiao y Margarito por sus respectivas alegaciones de uso de esteroides y de la utilización de un yeso frente a Cotto el 26 de julio de 2008

El estupendo receptor puertorriqueño Bengie Molina está oficialmente retirado del béisbol de las Grandes Ligas, luego de que no jugó toda la temporada 2011. Molina había dejado abierta la puerta a regresar a la "gran carpa" luego de que en la campaña pasada no consiguió contrato con algún equipo y, por ello, no había hecho un anuncio oficial sobre su retiro.

La carrera de las 500 millas de Daytona de NASCAR se detuvo la noche del lunes tras una fuerte explosión causada cuando el colombiano Juan Pablo Montoya chocó contra un camión cargado con queroseno debido a una falla en su auto. La carrera la ganó Matt Kenseth.

Los gobernadores demócratas sienten que el presidente Barack Obama tiene buenas posibilidades de ser reelegido, pues la economía mejora y la contienda por la nominación republicana ha expuesto profundas divisiones en la base del partido.

La web WikiLeaks, que desencadenó un sismo en 2010 en la diplomacia mundial, anunció este lunes que empezó a publicar más de 5 millones de correos electrónicos confidenciales de Stratfor, firma privada estadounidense de inteligencia y análisis estratégico.

Los mensajes electrónicos, fechados entre julio de 2004 y diciembre de 2011, revelarán el uso por Stratfor de "redes de informadores, estructuras de sobornos, técnicas de blanqueo de fondos y (empleo) de métodos psicológicos" afirma un comunicado de WikiLeaks.

Las Farc anunciaron que dejarán en libertad a todos los soldados y policías que tienen en su poder. La decisión está plasmada en un comunicado difundido ayer por el 'secretariado', en el que también anuncian su voluntad de abandonar la práctica del secuestro extorsivo.

El portero Luis Michel se convirtió en la figura de Guadalajara al detener un penal en el último suspiro para darle al equipo su primera victoria del Torneo Clausura 2012 del fútbol mexicano, al vencer 2-1 a Santos Laguna, en el cierre de la fecha ocho.

Pumas UNAM1 - 1Querétaro
Monarcas2 - 0Cruz Azul

1

Morelia

8 6 2 0 12 3 20 5 4 1 0 6 0 13 3 2 1 0 6 3 7 2

america

9 4 4 1 14 10 16 3 2 1 0 4 2 7 6 2 3 1 10 8 9 3

Monterrey

La exhibición encestadora que encabezaron el alero Kevin Durant y el escolta Kobe Bryant permitió al equipo del Oeste vencer por 152-149 al del Este en la 61 edición del Partido de las Estrellas, que se disputó en el Amway Center, de Orlando. Durant con 36 puntos, siete rebotes y tres asistencias fue el líder indiscutible que además le hizo merecedor al premio de Jugador Más Valioso (MVP) de partido.

El manager Bobby Valentine prohibió el consumo de alcohol en el camerino de los Medias Rojas de Boston la próxima temporada. La orden, anunciada el sábado, impide también beber en el último vuelo de regreso en las giras. La decisión fue tomada después de que Boston tuvo un derrumbe histórico en septiembre y no clasificó a los playoffs, mientras según reportes de prensa algunos abridores de los Medias Rojas tomaban cerveza en el camerino en los días que no lanzaban en vez de apoyar a sus compañeros en la caseta.

El presidente Barack Obama exhortó al Congreso a aumentar los impuestos a los millonarios, reviviendo una propuesta que lanzó en septiembre y que busca establecer un contraste nítido entre el mandatario y la oposición republicana.

El aspirante a la candidatura presidencial republicana, Rick Santorum, señaló hoy que "las primarias aún no han llegado a la mitad" y cuestionó las posibilidades de su principal rival, Mitt Romney, para derrotar al presidente Barack Obama en las elecciones presidenciales de noviembre próximo.

Espías cubanos con acceso directo al presidente Hugo Chávez juegan un papel fundamental en sostener el régimen de Caracas, informando constantemente al mandatario sobre los movimientos de la oposición, las murmuraciones en los cuarteles y toda señal de potencial traición dentro de las filas revolucionarias, señalaron informes de WikiLeaks.

Antauro Humala, el hermano preso del presidente de Perú, Ollanta Humala, fue trasladado en la madrugada del lunes a una prisión de máxima seguridad a causa de sus faltas de disciplina, según informó el ministro de Justicia, Juan Jiménez.

Los Medias Rojas jugaron contra los Nacionales su último partido de los entrenamientos de primavera de la temporada en el Parque de JetBlue. Por su parte líderes del condado de Lee aprovecharon la oportunidad para tratar de atraer a los Nacionales de Washington al suroeste de la Florida para los próximos entrenamientos de primavera.

Después de un juego históricamente malo para Kobe Bryant, el escolta de Los Angeles Lakers admitió que la fatiga fue factor ante los New Orleans Hornets.

Russell Westbrook anotó 27 puntos, Kevin Durant agregó 26 y capturó 10 rebotes y el Oklahoma City Thunder dominó el tercer período para vencer el domingo 92-78 a Chicago y acercarse a un juego de los Bulls en la pugna por la mejor foja de la NBA.

Toluca 1 - 3 Santos Laguna

Estudiantes Tecos 1 - 0 Chivas

América 2 - 3 Monterrey

1

Santos Laguna

13 9 2 2 25 13 29 7 5 2 0 14 5 17 6 4 0 2 11 8 12 2

Tigres

13 8 4 1 19 8 28 6 5 1 0 9 2 16 7 3 3 1 10 6 12 3

Monarcas